
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0996/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend 
Ulrichstraße Bolzplatz (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.)  
 
Derzeit ist bis auf weiteres die Nutzung als Bolzplatz vorgesehen. 
 
Zu 2.)  
 
Derzeit gibt es keine konkreten Planungen zu einer Umnutzung des Bolzplatzes an der Ulrich-
straße.  
 
Zu 3.) 
 
Grundsätzlich werden bestehende Nutzungen, bei denen eine Änderung geplant ist, stets mit 
einem adäquaten Ersatz versehen. 
 
 
 
Mainz, 06.06.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


